



Pressemitteilung

Nummer: 146/2025

Frischer Start in der Kita Bellingen: Neue Leitung setzt auf Stabilität und Zukunftsperspektiven

Die Kindertagesstätte in Bellingen blickt auf bewegte Monate zurück. Nach einer längeren Phase ohne feste Leitung und vielen offenen Fragen zur Zukunft übernimmt nun seit September 2025 Monique Knackmuß die Verantwortung. Die erfahrene Erzieherin kennt die Arbeit an der Basis seit vielen Jahren und möchte der Einrichtung neuen Halt und klare Perspektiven geben.

Die Kita Bellingen wird von der Stadt Tangerhütte getragen und verfügt über insgesamt 43 Betreuungsplätze, von denen derzeit 30 belegt sind. Die Kapazität könnte kurzfristig um 13 Plätze erhöht werden. Besonders im ländlichen Raum spielt die Kita eine zentrale Rolle für Familien und das Miteinander im Dorf sowie in den umliegenden Gemeinden und Städten. Die Kita Bellingen ist ein fest verankerter Bestandteil der Region und bietet allen Kindern einen Ort, an dem sie sich wohlfühlen und optimal gefördert werden. Mit der neuen Leitung werden bestehende Stärken weiter ausgebaut und zusätzliche Angebote realisiert, die den Alltag der Kinder bereichern.

„Mir ist wichtig, dass wir die Kita als verlässlichen Ort für Kinder, Eltern und die ganze Dorfgemeinschaft stärken“, betont die neue Leiterin Monique Knackmuß. „Die Kinder sollen hier nicht nur betreut werden, sondern Geborgenheit und gute Entwicklungsbedingungen finden.“

Ein starker Partner ist dabei der Förderverein der Kita Bellingen, der nicht nur Projekte unterstützt, sondern allen Bürgern die Möglichkeit gibt, aktiv zum Erhalt der Einrichtung beizutragen – auch wenn sie selbst keine Kinder in der Kita haben. Jeder kann Mitglied werden – mit einem Jahresbeitrag von 24 Euro.

Alternativ sind auch Einzelspenden möglich. Mit diesen Mitteln werden Projekte ermöglicht, die über den regulären Etat hinausgehen:

- Anschaffung von Spiel- und Lernmaterialien
- Unterstützung von Ausflügen und Projekttagen
- Gestaltung von Festen und besonderen Aktionen
- Aufwertung der Räume und des Außengeländes

Die Kinder profitieren damit von zusätzlichen Angeboten, die den Kita-Alltag bereichern. Die pädagogische Betreuung in Bellingen ist bereits auf einem sehr hohen Niveau – der Förderverein sorgt dafür, dass auch die Ausstattung Schritt hält und immer wieder Neues für die Kinder möglich wird.

So erreichen Sie den Förderverein: E-Mail: kita-bellingen@tangerhuette.de
Telefon: 0152 32079634

Ausblick: Haus der kleinen Racker öffnet die Türen – freie Betreuungsplätze entdecken

Am 26. November 2025 um 15 Uhr lädt die Kita Bellingen „Haus der kleinen Racker“ zum Tag der offenen Tür ein. Familienangehörige, Freunde und Anwohner sind herzlich willkommen, die Kita kennenzulernen und gemeinsam Zeit zu verbringen. Besonders eingeladen sind Familien, die einen Betreuungsplatz suchen – denn in der Kita sind noch Plätze frei. Bei Kaffee, Kuchen und kleinen Aktionen können Besucher die Einrichtung in familiärer Atmosphäre erleben.

Textnachweis: Kuratorium Kita Bellingen

Bildnachweis: Sabrina Lamcha